

# Cardenal Raúl Silva Henríquez Con el Papa

IBL 75.01  
37

## ● Declaraciones en Roma

ROMA, 27 (EFE).— El Cardenal Raúl Silva Henríquez fue recibido hoy por el Papa Paulo VI.

La Iglesia en Chile se encuentra en una "situación difícil", pero tiene su propia línea de conducta, "que no es de izquierda, ni de derecha, sino la de la verdad", declaró el Cardenal chileno, respondiendo a algunas preguntas que le fueron formuladas, al salir de su extenso coloquio mantenido con el Pontífice.

Al ser preguntado qué hará la Iglesia tras la disolución del "Comité por la Paz", para realizar en concreto "la paz civil" en Chile, el Arzobispo de Santiago respondió: "En primer lugar, rezamos, luego, decimos la doctrina de la Iglesia, y luego hacemos declaraciones, precisamente para hacer comprender a todos los hombres de buena voluntad las condiciones para realizar la paz en nuestro país".

Actuando así —prosiguió el purpurado—, hacemos una obra de caridad para todos: para el Gobierno, los militares, los civiles y también para aquellos que no comparten las ideas del Gobierno. Ayudamos a todos, hablamos a todos, defendemos a todos.

Afirmando que la Iglesia chilena encuentra actualmente muchas dificultades, el Cardenal Silva Henríquez ob-

(Continúa en la página 12)

01162

Mem. 28-XI-75

# Cardenal Raúl Silva

(De la primera página)

servó: "Algunos creen que vamos muy hacia la izquierda, otros piensan que estamos dando pasos hacia atrás, a la

derecha, pero no es así. La Iglesia tiene su propio camino y su propia línea de conducta, que es la del evangelio. Que no es de izquierda ni de derecha, sino la de la verdad".

Explicando los motivos de su viaje a Roma, el purpurado dijo: "He venido para consultas con el Pontífice y los dicasterios romanos. Creo que para un Obispo que se encuentra en una situación difícil como la nuestra, esto es una obligación: consultar, pedir consejo, pero también informar, poner al día sobre la situación. He pedido también al Papa la confortación de su plegaria".

Silva Henríquez había sido recibido en audiencia privada por el Papa poco después del mediodía, y el coloquio —sobre el que la Santa Sede no ha facilitado ninguna indicación, como es habitual dado el carácter privado— se extendió por algo más de una hora. Previamente, el purpurado había mantenido una serie de conversaciones con el Secretario de Estado, Cardenal Villot, y con el prefecto de la congregación para los obispos, Cardenal Baggio.

El Arzobispo de Santiago de Chile, que llegó a Roma hace cinco días en forma estrictamente privada, se entrevistó también durante la tarde con el Cardenal francés Roger Etchegaray, presidente del Simposio de Obispos Europeos, y posteriormente emprendió viaje hacia Colonia, en Alemania Federal.

Según se ha hecho saber, el Cardenal Silva Henríquez mantendrá una serie de contactos con obispos europeos, antes de regresar a Chile, a fines de la próxima semana.

01162